
令和 2 年度 朝来市立生野小学校 学校運営協議会のあゆみ 
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 運営委員氏名 役  職 

１ 小田 正儀 生野区長会長 

２ 日下部 誠 生野地区自治協議会長 

３ 吉成 勝 奥銀谷地区自治協議会長 

４ 山木 葉末 
民生児童委員代表 
(主任児童委員) 

５ 岡田 好郎 老人会長 

６ 岡田 史子 
みみうさぎ代表 

(学校ボランティア) 

７ 東垣 邦洋 生野小学校ＰＴＡ会長 



第 1 回学校運営協議会 

１ 日 時 令和２年６月１６日(火) １３：４０～１５：３０ ＠生野小学校：図書室 

 

２ 参加者 

    小田正儀さん(生野区長会長) 日下部誠さん(生野地域自治協議会長) 

吉成勝さん(奥銀谷地域自治協議会事務局長) 山木葉末さん(民生児童委員代表) 

岡田好郎さん(老人会長) 岡田史子さん(みみうさぎ代表)  東垣邦洋さん(ＰＴＡ会長) 

※学校 校長：岸本 教頭：椿本 担当：岩野  ※市教委担当：西田      計１１名 

 

３ 組 織 

    会長：小田正儀さん 副会長：吉成勝さん 

 

４ 意見交換の内容(要約) 

    【授業参観】 ・各教室とも一定の間隔を置いて、また全員マスクをして授業に臨んでいた。 

           ・これからの時期は熱中症対策も重要になってくる。 

    【コロナ対策】 ・５月連休明けに子どもの姿が屋外で見られるようになった。よく我慢した。 

           ・マインホールに“サードプレイス(多目的利用)”を設置している。 

           ・国際交流館も、平日開放しているので利用してもらったらいい。 

    【危険箇所】 ・崩れそうな家屋(空き家)がある。一度危険箇所の点検が必要。 

           ・スケートボードの市道での使用は危険である。 

           ・自転車乗車時にヘルメットを着用していない子を見かけた。 

    【会の運営】 ・第２回からは、事前の打ち合わせを経てから会に臨みたい。そうしないと、

結局学校主導の従来の姿になってしまう。 

 

第２回学校運営協議会 

１ 日 時 令和２年８月２７日(木) １３：３０～１５：００ ＠生野小学校：会議室 

 

２ 参加者 

    小田さん 吉成さん 日下部さん 山木さん 岡田好郎さん 岡田史子さん 東垣さん 

※学校 校長：岸本 教頭：椿本 担当：岩野 

※アドバイザー 朝来警察署新町駐在所 辻井崇詞さん          計１１名 

 

３ 議題 

  (１)学校評価(校内自己評価)について 

    ・昨年度２回目よりも、評価が低い項目があるが、今年度はコロナ感染防止のための様々な制 

限や、臨時休業も重なり、当初の計画通りに進んでいない面もある。 

 

  (２)地域の安全安心について 

【 主 な 課 題 と そ の 対 応 策 】 

・現状、校区には｢防犯連絡所｣｢110番の家｣がある

が、｢110 番の家｣については、設置箇所のデータ

更新が必要である。 

 

・｢防犯連絡所｣に｢110番の家｣と同じような目印にな

る物を置かせていただいてはどうか。 

・｢110 番の家｣の更新が必要であるがどこが動いて

整理するか検討する必要がある。 

・マインホールのサードプレイスも安全安心の役割。 



・学校まで車で来たが、誰一人出会わない。子ども

の下校時についても人の目が少ないエリアがあ

る。 

・お年寄りの夜の歩行は心配な面もある。 

・生野自治協では、防犯パトロールを週に 1 回実施し

ている。パネルを車体に付けて回るだけでも効果が

あるように聞いているので今後も継続する。 

・｢安全タスキ｣の活用を促したい。 

・校区の安全マップを作成したい。 ・マップの土台になる適当な地図を探していきたい。 

・防犯面や安全面で危険な箇所は把握できているの

で、地図に落とし込めれば有効活用できる。 

【辻井さんから】 ・子どもたちはまじめに登校し、上級生がうまくリードしていて感心である。 

           ・日頃の何気ない声かけが大事。いざという時にその繋がりが役に立つ。 

           ・今後も危険な運転などの取り締まりに力を入れていきたい。 

 

※出席者の意見を聞いて、学校教育に反映させるこれまでの“学校評議員会”とは違い、地域とともに今

後の動きが起こりそうな理想的な会になりました。上記のことが具体化できるように、今後も検討して

いきたい所存です。地域の方々のお力添え(学校愛)がなければ、具体化することも難しいです。ご協

力よろしくお願いいたします。 

 

第３回学校運営協議会 

１ 日 時 令和２年１０月２３日(金) １３：３０～１５：００ ＠生野小学校：会議室 

 

２ 参加者 

    小田さん 吉成さん 日下部さん 山木さん 岡田好郎さん 岡田史子さん 東垣さん 

※学校 校長：岸本 教頭：椿本 担当：岩野 

※アドバイザー 姫宮神社宮司 山田定信さん              計１１名 

 

３ 議題 

  (１)生野におけるふるさと教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


